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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Моделирование влияния импульсного электрического тока на внутренний дефект в проводнике». Данная работа посвящена определению действующих факторов, влияющих на процесс залечивания дефектов проводников при протекании импульсного тока. Задачи, решаемые в ходе исследования:1. Изучение особенностей протекания импульсного тока в проводниках.2. Изучение разрушения и залечивания проводников при протекании импульсного тока.3. Моделирование процесса залечивания внутреннего дефекта проводника при протекании импульсного тока в 3D постановке в среде COMSOL. 4. С помощью изменения действующих факторов добиться схлопывания внутреннего дефекта.5. Оценка влияния различных действующих факторов на процесс залечивания дефекта. В результате проделанной работы было определено, что импульсный ток высокой плотности позволяет не только эффективно устранять уже существующие дефекты в материале, но также и восстанавливать механические свойства материалов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « Modeling  the  effect  of pulsed electric current on the internal defect in a conductor».This work is devoted to determining the operating factors affecting the process of healing defects in conductors during the flow of pulsed current. Tasks that are solved in the course of the study:1. Study of the peculiarities of pulse current flow in conductors.2. Study of fracture and healing of conductors under pulse current flow. 3. Modeling of the healing process of an internal conductor defect during pulse current flow in a 3D setting in the COMSOL environment. 4. By changing the acting factors to achieve the collapse of the internal defect. 5. Assessment of the influence of various acting factors on the defect healing process. As a result of this work, it was determined that high-density pulsed current not only makes it possible to effectively eliminate existing defects in the material, but also to restore the mechanical properties of materials.
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